



PRESSE-MELDUNG

AWO Ortsverein Bottrop-Boy lädt zum Familien-Ausflug ein

Der Arbeitskreis Familie des AWO-Ortsvereins Boy hatte Kinder mit Eltern oder Großeltern zum Ausflug in den Freizeitpark Irrland in Kevelar eingeladen. Highlight bei 30 Grad Außentemperatur: die zahlreichen Wasserrutschen und Wasserspielplätze. Aber auch der „Stroh-Parkour“ (Foto) kam gut an.

Die Familienausflüge sind fester Bestandteil im Jahresprogramm des Ortsvereins. Und die jetzigen Teilnehmer fragten schon auf der Rückfahrt nach den nächsten Terminen ...

Bottrop, 14.9.2016